

Mot du comité Condition féminine

12 jours d'action pour l'élimination de la violence envers les femmes

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire le tout dernier éditorial rédigé par Line Mercier, membre du comité Condition féminine! Encore aujourd'hui, triste est de constater que la violence à l'égard des femmes persiste. Dans ce contexte, la mobilisation de toutes et tous dans le cadre de la campagne des 12 jours d'action pour l'élimination de la violence envers les femmes prend tout son sens.



Webinaire sur la prévention du cancer Contrez votre sentiment d'anxiété et d'impuissance

Misez sur vos facteurs de santé!

Quand? 20 novembre, de 12 h à 13 h

Par qui? Présentation gratuite offerte par le Réseau québécois d'action pour la santé des femmes (RQASF)

Pour qui? Toute personne désirant être mieux informée sur les facteurs de santé permettant d'agir pour prévenir le cancer.

Comment s'inscrire?

Par courriel, auprès de
Mme Lise Goulet :
lgoulet@rqasf.qc.ca

<http://rqasf.qc.ca/formations>



Bloquons l'adoption du projet de loi C-377



Pourquoi? Parce que le Parti conservateur du Canada veut, avec le projet de loi C-377, forcer toutes les organisations syndicales à divulguer une série d'informations stratégiques pouvant miner leur rapport de force, que ce soit à l'occasion d'une négociation collective ou de l'exercice d'autres droits syndicaux. Sous prétexte qu'ils veulent promouvoir la transparence et la reddition de compte, les conservateurs veulent en fait forcer les organisations syndicales à gaspiller leurs ressources humaines et financières à remplir de la paperasse au lieu de se consacrer à leur travail de défense des droits des travailleurs et des travailleuses.

Devant ce projet de loi inacceptable, portant atteinte aux fondements démocratiques mêmes dont s'est dotée notre société, il est impératif d'agir en signant la pétition afin de bloquer une telle manœuvre du gouvernement fédéral.

Pour signer, se rendre à l'adresse suivante :

http://petition.avaaz.org/fr/petition/Bloquons_ladoption_du_projet_de_loi_C377/?elytbcb

Mot du comité SST

Vous avez contracté la gastro au travail?



L'ESSENTIEL

Page du comité
Santé et Sécurité du travail



Les symptômes surviennent brutalement? Pas le temps de voir venir cette maladie tout de même bénigne, mais combien désagréable : la GASTROENTÉRITE! Elle est l'une des infections nosocomiales les plus importantes en milieu hospitalier puisque ce milieu constitue un terrain propice à la contamination par contact direct.

Pour lire la suite de l'éditorial, rédigé par Sylvain Allard, Karine Paiement, Joëlle Thiébaud et Céline Tranquille, se rendre sur le site Web de la Fédération.

Blogue - « Renforcement de la première ligne de soin : un pas a été franchi. Continuons! »



Blogue de la présidente

« Je me réjouis de constater que, du plan d'action annoncé dimanche dernier par le ministre de la Santé et des Services sociaux, Réjean Hébert, se dégage une vision qui rejoint ce que prône la FIQ depuis maintenant plusieurs années. Qu'enfin un ministre fasse le choix de travailler au renforcement de la première ligne de soins d'une manière qui réduira inévitablement la pression sur les urgences et le reste du réseau, c'est plus qu'une bonne nouvelle, c'est une véritable bouffée d'air frais! »

À lire sur : <http://www.fiqsante.qc.ca/blogue>